

# Gracia para ser como Jesús

## Gilbert Silva

Filipenses 1:8-11 (NTV) Dios sabe cuánto los amo y los extraño con la tierna compasión de Cristo Jesús. <sup>9</sup> Le pido a Dios que el amor de ustedes desborde cada vez más y que sigan creciendo en conocimiento y entendimiento. <sup>10</sup> Quiero que entiendan lo que realmente importa, a fin de que lleven una vida pura e intachable hasta el día que Cristo vuelva. <sup>11</sup> Que estén siempre llenos del fruto de la salvación es decir, el carácter justo que Jesucristo produce en su vida porque esto traerá mucha gloria y alabanza a Dios.

Este pasaje es una de varias oraciones registradas de Pablo por los creyentes. Pablo oraba frecuentemente por la iglesia.

Reconocía la importancia de la oración por los santos porque su progreso en llegar a ser más como Jesús dependía de la gracia divina. Sin la gracia y el poder de Dios, no podemos ser como Jesús.

### Gracia para ser como Jesús

Filipenses 1:6 (NTV) Y estoy seguro de que Dios, quien comenzó la buena obra en ustedes, la continuará hasta que quede completamente terminada el día que Cristo Jesús vuelva.

Filipenses 2:13 (NTV) Pues Dios trabaja en ustedes y les da el deseo y el poder para que hagan lo que a él le agrada. No podemos ser como Jesús sin la gracia y el poder de Dios.

Por supuesto, esto no significa que no tengamos ningún papel que desempeñar en llegar a ser más como Jesús.

Filipenses 2:12 (NTV) Queridos amigos, siempre siguieron mis instrucciones cuando estaba con ustedes; y ahora que estoy lejos, es aún más importante que lo hagan. Esfuércense por demostrar los resultados de su salvación obedeciendo a Dios con profunda reverencia y temor.

Dios es responsable de proporcionar la gracia para la vida y la piedad, pero nosotros somos responsables de usar activamente ese poder para vivir como Jesús y amar como Él amó.

Ama como Jesús

Las oraciones de Pablo estaban motivadas no por un requisito religioso, sino por un amor genuino por la iglesia.

Filipenses 1:8 (NTV) Dios sabe cuánto los amo y los extraño con la tierna compasión de Cristo Jesús.

(AMP) Porque Dios es testigo de cuánto los anhelo a todos con el afecto de Cristo Jesús [cuyo gran amor me llena].

(CEV) Dios es testigo de cuánto los quiero a todos con el entrañable amor de Cristo Jesús.

Observa cómo Pablo habla del tierno amor y compasión de Cristo en lugar de hablar de los suyos propios.

Pablo se había convertido en un discípulo de Jesús y había llegado a comprender que es su estilo de amor y compasión el que tiene el mayor impacto en nuestras relaciones.

Era consciente y estaba decidido a ser el mejor para destacar entre la multitud.

Pero su encuentro con Jesús lo cambió todo. Todo lo que quería era ser más como Jesús, no para que otros reconocieran su ministerio o santidad personal, sino para tener un ministerio y carácter que fueran posibles gracias a la misericordia de Dios a través de Cristo.

El amor de Pablo no era un amor desarrollado por sí mismo, sino un amor impartido por el Espíritu a través de Jesús.

Escucha lo que escribe a los creyentes en Roma.

Romanos 5:1- 5 (NTV) Por lo tanto, ya que fuimos hechos justos a los ojos de Dios por medio de la fe, tenemos paz con Dios gracias a lo que Jesucristo nuestro Señor hizo por nosotros. <sup>2</sup> Debido a nuestra fe, Cristo nos hizo entrar en este lugar de privilegio inmerecido en el cual ahora permanecemos, y esperamos con confianza y alegría participar de la gloria de Dios. <sup>3</sup> También nos alegramos al enfrentar pruebas y dificultades porque sabemos que nos ayudan a desarrollar resistencia. <sup>4</sup> Y la resistencia desarrolla firmeza de carácter, y el carácter fortalece nuestra esperanza segura de salvación. <sup>5</sup> Y esa esperanza no acabará en desilusión. Pues sabemos con cuánta ternura nos ama Dios, porque nos ha dado el Espíritu Santo para llenar nuestro corazón con su amor.

El amor de Pablo por las personas era el amor impartido de Cristo que entraba en su corazón a través del Espíritu Santo. Era un amor posible gracias a la gracia de Dios que él ponía en acción.

Esta era la misma actitud que tenía cuando se trataba de su ministerio.

1 Corintios 15:9-10 (NTV) Pues soy el más insignificante de todos los apóstoles. De hecho, ni siquiera soy digno de ser llamado apóstol después de haber perseguido a la iglesia de Dios, como lo hice. <sup>10</sup> Sin embargo, lo que ahora soy, todo se debe a que Dios derramó su favor especial sobre mí, y no sin resultados. Pues he trabajado mucho más que cualquiera de los otros apóstoles; pero no fui yo sino Dios quien obraba a través de mí por su gracia.

Nuevamente, Dios proporcionó la gracia, el poder, la habilidad; y él usó activamente ese poder para ministrar a los demás.

La oración de Pablo no solo era que llegara a conocer a Cristo y llegara a ser más como Él, sino que todos los creyentes crecieran y demostraran con sus acciones que también ellos eran verdaderos discípulos de Cristo.

Si realmente seguimos a Cristo, deberíamos esforzarnos por llegar a ser más como Él cada día. Por supuesto, esto no es automático; Dios provee la gracia y la capacidad, pero debemos usar activamente esa gracia para ser más como Jesús.

## **Respondiendo a la gracia**

**Hay tres cosas por las que Pablo ora en relación con el creyente.**

### **1. Que su amor continúe creciendo**

**Filipenses 1:9a** (NTV) Le pido a Dios que el amor de ustedes desborde cada vez más ...

El amor que ha sido derramado en nuestros corazones tiene la capacidad de crecer. La mejor manera de crecer en el amor es interactuar con las personas, especialmente aquellas que pueden ser difíciles de tratar.

Esto es lo que Jesús nos enseñó.

Mateo 5:46-48 (NTV) Si solo amas a quienes te aman, ¿qué recompensa hay por eso? Hasta los corruptos cobradores de impuestos hacen lo mismo. <sup>47</sup> Si eres amable solo con tus amigos, ¿en qué te diferencias de cualquier otro? Hasta los paganos hacen lo mismo. <sup>48</sup> Pero tú debes ser perfecto, así como tu Padre en el cielo es perfecto.

El amor no es algo que sientes, sino más bien algo que haces. El amor se ve en nuestras acciones más que en nuestras palabras.

1 Juan 3:18 (NTV) Queridos hijos, que nuestro amor no quede solo en palabras; mostremos la verdad por medio de nuestras acciones.

## **Amor en acción**

Si quieres saber cómo lucen las acciones del amor, escucha estos pasajes.

1 Corintios 13:4-7 (NTV) El amor es paciente y bondadoso. El amor no es celoso ni fanfarrón ni orgulloso <sup>5</sup> ni ofensivo. No exige que las cosas se hagan a su manera. No se irrita ni lleva un

registro de las ofensas recibidas. <sup>6</sup> No se alegra de la injusticia sino que se alegra cuando la verdad triunfa. <sup>7</sup> El amor nunca se da por vencido, jamás pierde la fe, siempre tiene esperanzas y se mantiene firme en toda circunstancia.

Los seguidores de Jesús viven de manera diferente, demostrando amor consistentemente hacia los demás.

## **2. Que crezcan en conocimiento y comprensión**

Filipenses 1:9 (NTV) Le pido a Dios que el amor de ustedes desborde cada vez más y que sigan creciendo en conocimiento y entendimiento.

Colosenses 1:9 (NTV) Así que, desde que supimos de ustedes, no dejamos de tenerlos presentes en nuestras oraciones. Le pedimos a Dios que les dé pleno conocimiento de su voluntad y que les conceda sabiduría y comprensión espiritual.

Conocer a Cristo como Señor y Salvador no es el fin de un viaje, sino más bien el comienzo de una relación extraordinaria.

Por ejemplo, cuando te casas con alguien, no es la conclusión de tu búsqueda por conocerlos, sino el inicio de un viaje de toda la vida para conocerse mejor cada día.

Pablo ora para que su amor siga creciendo y que su conocimiento y comprensión de Cristo y de Él aumenten.

¿Por qué ora esto?

Cuando estas cosas crecen, también crece el discernimiento y la santidad.

Filipenses 1:10 (NTV) Quiero que entiendan lo que realmente importa, a fin de que lleven una vida pura e intachable hasta el día que Cristo vuelva..

¿Qué es lo que Dios espera de nosotros? ¿Qué es lo que realmente importa?

Mateo 6:33 (NTV) Busquen el reino de Dios por encima de todo lo demás y lleven una vida justa, y él les dará todo lo que necesiten.

1 Tesalonicenses 4:1-5 (NTV) Finalmente, amados hermanos, les rogamos en el nombre del Señor Jesús que vivan de una manera que le agrada a Dios, tal como les enseñamos. Ustedes ya viven de esta manera, y los animamos a que lo sigan haciendo aún más. <sup>2</sup> Pues recuerdan lo que les enseñamos por la autoridad del Señor Jesús. <sup>3</sup> La voluntad de Dios es que sean santos, entonces aléjense de todo pecado sexual. <sup>4</sup> Como resultado cada uno controlará su propio

cuerpo y vivirá en santidad y honor, <sup>5</sup> no en pasiones sensuales como viven los paganos, que no conocen a Dios ni sus caminos.

Esto es en lo que Pablo se enfoca en la parte final de su oración en nuestro pasaje inicial.

### **3. Que estén llenos del fruto de la salvación**

Filipenses 1:11 (NTV) Que estén siempre llenos del fruto de la salvación es decir, el carácter justo que Jesucristo produce en su vida porque esto traerá mucha gloria y alabanza a Dios.

Dios es responsable de proveer la gracia para la vida y la piedad, pero nosotros somos responsables de usar activamente ese poder para vivir como Jesús y amar como Él amó.